

# Amandine Cousin réalise une fresque en trompe-l'œil en ville

En passant rue Marchande, l'œil est attiré par deux fresques qui ornent les murs du restaurant le Bœuf fermier. Elles sont l'œuvre d'Amandine Cousin, jeune artiste de Juigné-sur-Sarthe.

De la peinture, des pinceaux et du talent. Amandine Cousin, 33 ans, a créé son entreprise AC Décor il y a quelques années.

## Un long parcours

« Je voulais travailler de mes propres mains », avoue la jeune femme qui a, depuis sa plus tendre enfance, toujours éprouvé une passion pour le dessin. « Tout de suite après mon bac, j'ai passé un concours pour entrer à l'école Pivaut de Nantes, une école supérieure des arts appliqués. » Une formation de trois ans ayant abouti à un diplôme.

Il y a dix ans, elle a créé son auto-entreprise. Certes, les débuts n'ont pas été simples. « Il a fallu que je me fasse connaître. » De la persévérance, de la patience. « En attendant, j'ai fait des petits boulots : recensement, animatrice périscolaire, dans les centres de loisirs, etc. » Depuis deux ans, elle peut enfin vivre de son art.

## Sur les murs du Bœuf fermier à Solesmes

D'une façade nue, elle fait naître des fenêtres, des personnages, et crée l'illusion. Cet été, pendant trois semaines, Amandine s'est retrouvée perchée à plusieurs mètres de hauteur pour réaliser deux fresques en trompe-l'œil sur la façade du restaurant Le Bœuf fermier à Solesmes. « L'idée était d'illustrer le style culinaire de Dominique Nicolas, le chef, et de donner envie de découvrir sa cuisine », explique l'artiste. Le style est sobre, « pour respecter l'esprit de Solesmes, mais avec une touche d'humour. » Un projet validé par la municipalité de Solesmes, le service d'urbanisme de la communauté de communes, et l'architecte des Bâtiments de France.

## La rue de l'Île de Sablé également

« Ce qui est intéressant, c'est qu'on laisse une part de soi sur les murs, notre sensibilité qui crée l'identité de notre décor, souligne Amandine. On raconte une histoire. Le dessin est un langage universel. »



Amandine Cousin réalise des peintures personnalisées pour particuliers et commerçants, et crée l'illusion en jouant avec le regard.

PHOTO : LE MAINE LIBRE

Cet été, la jeune maman a également réalisé la décoration de la vitrine du coiffeur de la rue de l'Île, à Sablé. « Beaucoup de passants m'ont demandé si j'allais décorer d'autres devantures dans la rue. » Ce qui pourrait être une bonne idée pour égayer et rendre plus attrayante cette rue piétonne.

En attendant, Amandine Cousin a un carnet de commandes déjà bien rempli. « Actuellement, j'ai trois mois

de travail. Mon prochain chantier est prévu en septembre, à Gastines, chez un particulier. »

## Un large palette

Fresques murales, trompe-l'œil, relooking de meubles, toiles peintes, décoration sur porcelaine et faïence... Amandine offre à sa clientèle une large palette, et exerce son talent sur tout support. « Lorsque je réalise une commande, nous nous

mettons d'accord avec ce que le client veut précisément. Je dois m'adapter à sa demande, mais en même temps, le client me fait confiance. Avant d'engager les travaux, je propose une maquette. »

Certains clients lui donnent également carte blanche.

AC Décor, renseignements au 06 72 87 18 95 ou [www.amandine-cousin-peintredecor.fr](http://www.amandine-cousin-peintredecor.fr)

Retraite sportive : les activités qui reprennent

ASNIÈRES-SUR-VÈGRE

Des travaux pour